
 Fraktion des Einwohnerrates Allschwil Allschwil  13. 05. 2019

Kleine Anfrage

betreffend:
Zonenreglement Landschaft, Orientierender Anhang 2, Punkt 1.7. Feldbäume/Einzelbäume

Nach anregender Debatte in den ER Sitzungen vom 23. Januar 2013 und vom 24. April 2013, 
zu diesen 19 Bäumen, die im Zonenreglement einzeln aufgeführt sind, beschloss der ER mit
23 – 1 Stimmen bei 12 Enthaltungen, dass mit den Grundeigentümer*innen der betroffenen 18 
Parzellen eine Vereinbarung auf freiwilliger Basis getroffen wird.
Diese Vereinbarung beinhaltet einen „anzustrebenden Schutz“ der Bäume und die Wahrung von
„objekterhaltenden Schutz- und Pflegemassnahmen“.

Meine Fragen:

1. Stehen diese 19 Bäume noch?
2. Entsprechen die 19 Bäume noch der Beschreibung im Zonenreglement?
3. Wurden allenfalls abgegangene Bäume, wie im Zonenreglement vorgeschlagen, 

entsprechend ersetzt?

Für die Beantwortung meiner Fragen bedanke ich mich schon im Voraus.

Niklaus Morat
SP-Fraktion
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